

# Antrag Nr. 23-O-13-0006

## SPD

---

### Betreff:

Regulärer Betrieb der AST24 (Ende der Probephase) [SPD]

### Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion

Der Ortsbeirat Frauenstein bittet den Magistrat, den Probetrieb der Buslinie AST24 nach der zweijährigen Probephase, die am 13.12.23 endet, in einen regulären Betrieb übergehen zu lassen und damit die Linie dauerhaft zu betreiben.

Zudem hätte der Ortsbeirat gerne die Zahlen der Nutzung gewusst.

### Begründung:

Seit 13.12.21 befindet sich die Buslinie AST24 in Betrieb. Sie ist Resultat eines SPD-Antrages. Frauensteiner Schülerinnen und Schüler erreichen so nun viel schneller die Erich-Kästner-Schule. Wir sehen, dass der Bus rege angenommen wird und Schülerinnen und Schüler darauf angewiesen sind. So ist auch zu Anfang nur ein kleiner Van gefahren, welcher heute durch einen großen Bus ersetzt wurde. Anbei die damalige Bekanntgabe:

#### Linie AST24 (Schierstein - Frauenstein - Bestattungswald / TERRA LEVIS)

Zur Ausweitung der tangentialen Direktverbindung zwischen Frauenstein und Schierstein werden an Schultagen montags bis freitags zu Schulbeginn und zu Schulsechluss jeweils zwei zusätzliche Fahrten des AST24 auf Abruf per Kleinbus durchgeführt. Die Fahrstrecke der neu eingeführten Fahrten des AST24 umfasst folgende Haltestellen:

Frauenstein/Goethestein - Alfred-Delp-Straße - Burg - Herrnbergstraße - Bürgermeister-Schneider-Straße - Schierstein/Friedhof - Reichsapfelstraße/Rathaus - Zeilstraße

Es ist ein zweijähriger Probetrieb vorgesehen.

Wiesbaden, 23.04.2023